



Un planeta azul ahora... de color verde



Muchas personas nos hablan del medio ambiente, de la contaminación y de la conservación de los árboles pero... ¿vosotros lo entendéis? No os preocupéis os lo contare.

También os pueden haber dicho nombres como Wangari Maathai, Jacques Costeau o Al Gore. Tranquillos no son trabalenguas, son nombres de defensores de la naturaleza, Wangari Maathai, por ejemplo, fundó el Movimiento Cinturón Verde en Kenia. La dieron por esa razón el Premio Nobel en 2004.

Jacques Costeau descubrió nuevas especies marinas y promovió la costadía de los mares frente a la contaminación. O como Al Gore que contribuyó a nivel global.

También fue Premio Nobel de la paz.

Todas estas personas han recibido estos honores, por ayudar al medio ambiente.

Ase que ya sabéis, solamente tenemos un planeta y tenemos que cuidarlo muy muy bien.

iii Hagamos de él una herencia para nuestros hijos!!!

